

## Predicción para las próximas tres semanas

Información elaborada el jueves 2 de mayo de 2024

### Resumen de predicción para los próximos días

El fin de semana del 3 al 5 de mayo estará caracterizado por el paso de frentes atlánticos, que afectarán a la mitad norte peninsular, sin descartar que el domingo puedan darse precipitaciones en zonas de la meseta Sur. El viernes se darán en el tercio noroeste, el sábado se extenderán por la meseta Norte, alto Ebro y Pirineos, y el domingo alcanzarán zonas del interior del área mediterránea norte y de la meseta Sur. Serán persistentes en la mitad oeste de Galicia a lo largo del fin de semana, a lo que se sumará un temporal de viento intenso del suroeste sobre Galicia y área cantábrica occidental, con rachas muy fuertes el viernes y fuertes el resto del fin de semana. Las temperaturas ascienden el viernes y el sábado y se mantienen estables el domingo. Arreciarán vientos del suroeste sobre la Península y Baleares, que irán afectando con rachas fuertes cada vez a más zonas a medida que avanza el fin de semana, con excepción del suroeste peninsular. En Canarias dominarán los vientos alisios, ascenderán ligeramente las temperaturas y se darán intervalos de nubes.

La semana del 6 al 12 comienza con un frente atlántico afectando a la mitad oriental peninsular y a Baleares, con precipitaciones en el Cantábrico, nordeste y Comunidad Valenciana, y sin descartarlas por la tarde en forma de chubascos débiles en amplias zonas del resto de la Península. Los chubascos podrán ser localmente fuertes en el Pirineo catalán. A partir del martes 7 tiende a establecerse una situación anticiclónica en la Península y Baleares, aunque el martes todavía son probables precipitaciones en el Cantábrico oriental, Pirineos y este de Cataluña, y no se descartan en Baleares. Durante el resto del periodo predominarán cielos poco nubosos y las precipitaciones son poco probables, aunque no se descartan del todo en montañas del tercio norte. Las temperaturas descienden en lunes y tienden a recuperarse progresivamente, alcanzado los 30 grados a partir del miércoles en zonas del cuadrante suroeste peninsular. Comenzará la semana predominando vientos de componente oeste, pero irán rolando a componentes este y norte, con probabilidad de episodios de viento fuerte en Ampurdán, Estrecho y Alborán. En Canarias, con predominio de vientos de componente norte, se esperan intervalos de nubes y subidas de las temperaturas.

### Tendencia para el período del 6 de mayo al 26 de mayo de 2024

Se representan a continuación los mapas de anomalías respecto de la climatología de 20 años del modelo de predicción del Centro Europeo (EPS extendido) de los valores medios semanales de la temperatura a 2 metros en °C y de la precipitación total en mm. Se blanquean las áreas donde la serie de valores previstos del EPS extendido no es significativamente diferente de la climatología del modelo. Las predicciones están sujetas a incertidumbres que se incrementan al aumentar el plazo de predicción.

